

# Wenn Seelen uns zum Lachen bringen



FOTO: FOTOLIA.DE

Der Duft von Räucherstäbchen erfüllt den düsteren Raum. Auf dem kleinen runden Tisch steht eine Kristallkugel, die darauf wartet, dass die in Tüll und Taft gehüllte Seherin sich ihrer Kräfte bedient. So oder so ähnlich stellen sich noch immer viele Menschen den Besuch bei einem Medium vor. Die Realität sieht allerdings anders aus. VON BIANCA SOMMER

Heutzutage erwartet die Klienten meistens ein heller Raum, bequeme Sessel und Blumen mit brennenden Kerzen auf dem Tisch. Auch mit einem weiteren Klischee möchte ich aufräumen: dass Jenseitskontakte eine tieftraurige Angelegenheit sind. Natürlich sind Sitzings oft sehr emotional, jedoch fließen die Tränen meist aus Erleichterung. Erstaunt sind die meisten Klienten, wenn sie feststellen, wie oft dabei gelacht wird. Wer denkt schon, dass Jenseitskontakte durchaus sehr fröhlich und lustig ablaufen können? Doch genau so ist es, denn die Seelen, die sich aus der geistigen Welt melden, setzen alles daran, dass der Kontakt für die Hinterbliebenen positiv wird.

Wie bereits angesprochen, sind die meisten Jenseitskontakte sehr emotional. Ganz besonders dann, wenn es um Kinder geht, die sehr früh gegangen sind. Ich hatte vor nicht allzu langer Zeit einen Kontakt zu einem wundervollen Mädchen, welches mit gerade 4 ½ Jahren gegangen ist. Ihre Mutter war bei mir, und schon während meiner ersten Worte flossen ihre Tränen. Tränen der Erleichterung, weil sich ihre kleine Tochter bei mir zeigte. Und ihre Tochter war sehr bemüht, viele Details über sich zu übermitteln. Für mich war ihr breites Lachen am auffälligsten. Ich nahm sie als immer fröhlichen Sonnenschein wahr. Sie verstand es bestens, Menschen aufzuheitern und zum Lächeln zu bringen.

Sie sagte mir, dass sie in ihrer eigenen kleinen Welt lebte, voller Liebe und Vertrauen. Etwas anderes gab es für sie gar nicht, auch dann nicht, als sie im Krankenhaus lag und dort schließlich wegen eines Herzproblems verstarb. Ich konnte deutlich wahrnehmen, dass sie ein ganz besonderes Kind war. Ihre Botschaft war klar: „Es war Teil meines Lebensplans, so jung wieder zu gehen. Ich habe all das, was ich hier erfahren und tun wollte, erreicht. Ich

habe allen gezeigt, dass Liebe nicht an Äußerlichkeiten gebunden ist. Ich habe alle Menschen geliebt, und wer mich sah, musste mich in sein Herz schließen. Ich ließ mich durch Beschränkungen nicht begrenzen. Für mich war nur eines wichtig: lieben und geliebt werden.“

Die Worte dieses kleinen Mädchens haben mich sehr berührt, aber noch viel mehr berührte mich die immense Liebe in ihr, die sie mir übermittelte. Ihr breites Lächeln hat es mit Sicherheit geschafft, viele Herzen zu öffnen. Die Mutter war überglücklich, als sie hörte, was ihre Tochter zu sagen hatte. Sie bestätigte mir, dass die Kleine ein besonderes Kind war, geboren mit dem Down-Syndrom. Und tatsächlich war es ihr Lächeln, mit dem sie die Herzen aller Menschen für sich gewinnen konnte, während sie in ihrer eigenen kleinen Welt voller Liebe und Vertrauen diese kurze Zeit hier bei uns verbrachte. Für ihre Mutter brachte dieser berührende Kontakt zu ihrer Tochter Trost und Heilung. Sie sagte, dass sie sehr gehofft hatte, durch den Termin Ruhe und Frieden zu finden, und war überglücklich, weil ihre Hoffnungen nicht nur erfüllt, sondern übertroffen wurden. Lächelnd ging sie

## KONTAKT

Bianca Sommer



A: Im Jägerfeld 4

D-85399 Hallbergmoos

T: +49 (0)171 2309077

E: info@medium-muenchen.de

I: www.medium-muenchen.de

hinaus, und es war klar zu sehen, dass sie nun wieder neuen Lebensmut gefunden hatte. Das Wissen, dass ihre Tochter glücklich und in der geistigen Welt gut aufgehoben war, half ihr dabei sehr.

Wenn während eines Jenseitskontaktes Tränen fließen, ist dies sehr heilsam. Meist haben die Angehörigen ihre Tränen nach dem Tod des geliebten Menschen zurückgehalten. Sie versuchten, stark zu sein. Nicht selten quälen sie sich noch mit offenen Fragen. Wenn diese endlich beantwortet werden, können sie den Verlust erst richtig verarbeiten. Für viele Trauernde ist daher der Weg zum Medium der Strohalm, nach dem sie in ihrer Not greifen. Ein seriöses Medium sieht sich selbst immer in der Beweisspflicht und verlangt vorab keine Informationen über den oder die Hinterbliebenen.

Daher beschreibe ich zunächst den Verstorbenen so ausführlich wie möglich. Nicht selten wird dabei bereits gelacht, denn ihren Humor haben die Seelen in der geistigen Welt nicht verloren. Sie wissen ganz genau, wie sie ihre Angehörigen zum Lachen bringen können! Mit ihren liebevollen Botschaften, die sie durch mich übermitteln lassen, möchten sie vor allem eines erreichen: dass ihre Angehörigen wieder leichter, unbeschwerter und glücklich werden.



MEDIUM BIANCA SOMMER MIT EINEM KLIENTEN BEI EINEM SITTING. FOTO: K.K.

Mitunter treten bei einem Jenseitskontakt sehr persönliche, emotionale und bisweilen prickelnde Details zu Tage. Vor einiger Zeit war eine junge Frau bei mir, deren Lebensgefährte bei einem Autounfall ums Leben kam. Bei meinem Kontakt mit ihm betonte er immer wieder, wie wichtig ihm sein Aussehen war. Er berichtete mir von einem romantischen Essen, welches beide geplant hatten. Sie kochten an diesem Abend gemeinsam, doch vor lauter Verliebtheit schütteten sie zu viel Salz in die Spaghetti. Letzten Endes aßen sie nur die Bolognese-Sauce mit Parmesan - die Nudeln waren rettungslos versalzen!

Nach dieser Erzählung sagte er zu mir: „Sag ihr bitte, dass ich weiß, dass sie vor kurzem mit ihrer Freundin im Kino war.“ Ich richtete dies meinem Gegenüber aus, und sie nickte. Weiters bat er mich: „Sag ihr, dass ich weiß, dass sie in ‚50 Shades of Grey‘ war...“, und auch dies bestätigte sie. Nun trieb er es auf die Spitze und sagte: „Ich weiß auch, dass sie sich danach mit ihrer Freundin lange über eine bestimmte Szene unterhalten hat. Sag ihr: Ich hätte das besser gekonnt!“ Als ich dies weitergab, brach die junge Frau in schallendes Gelächter aus. Es war so typisch für ihn, teilte sie mir mit.

Nachdem er noch eine ganze Weile weiter über sich gesprochen hatte, ließ er zum Abschluss etwas an sie ausrichten. Er sagte, sie solle wissen, dass es für ihn in Ordnung sei, wenn sie ihr Herz wieder für jemand anderen öffnen würde. Sie sei zu jung, um allein zu bleiben. Für sie war diese Botschaft sehr wichtig. Denn zu Lebzeiten war er sehr eifersüchtig. Sie bekam schon beim Gedanken an einen neuen Partner ein schlechtes Gewissen. So erreichte er schließlich mit seiner Botschaft, dass sie sich davon freimachen und einem neuen, glücklichen Leben entgegensehen konnte.



***Jenseitskontakte können also nicht nur die Trauer lindern, sondern ebenso Wegbereiter für einen neuen Lebensabschnitt sein. Für ein neues, glückliches Leben.***

## ZUR PERSON

Die 1978 in Halle an der Saale geborene Bianca Sommer ist Mutter zweier Kinder und lebt in der Nähe des Flughafens München.

Ihre Freunde kennen sie als einen sehr ausgeglichenen Menschen. Spiritualität und Medialität sind ihr sehr wichtig. Sie strebt in diesen Bereichen nach stetiger Weiterentwicklung.

Freiheit ist für sie äußerst wichtig, Freiheit im Sein, um genauer zu werden. Dazu gehört für sie, dass jeder Mensch genauso sein darf, wie er ist. Sie urteilt nicht über andere, auch wenn sie nicht alles gutheißen kann.

Die vom deutsch-britischen Medium Paul Meek ausgebildete Bianca Sommer hilft mit spiritueller Lebensberatung und medialer Lebenshilfe. Sie stellt Jenseitskontakte her und bietet Rückführungen mit Hilfe von Hypnose. Andere Schwerpunkte sind Channeln, Heilsitzungen (geistiges Heilen) und Auflösen emotionaler und energetischer Blockaden. Liebevoller Trost für die Hinterbliebenen durch Botschaften aus dem Jenseits, Trauerarbeit und Trauerhilfe ist ihr sehr wichtig.